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Résumé :

Le roman "Le Dernier Diner de Karl Marx" se distingue des autres romans modernes par son
expertise dans la représentation de la structure temporelle et spatiale, qui sont d'une importance
capitale dans la construction de l'ccuvre romanesque. Nous examinons ici comment 1'écrivain
exploite les concepts de temps et de lieu en s'appuyant sur une approche structuraliste. La valeur
esthétique du temps se manifeste a travers son influence sur les événements et les personnages du
roman, tandis que le lieu contribue a renforcer leur réalisme et a les mettre en valeur devant le
lecteur de maniére plus convaincante.

Les mots-clés : le temps, le lieu, les paradoxes temporels, la rapidité du récit, 1'entrave
narrative, l'espace ouvert, l'espace clos, et "Le Dernier Diner de Karl Marx."

Summary:

The novel "The Last Dinner of Karl Marx" distinguishes itself from other modern novels by its
expertise in representing temporal and spatial structure, which are of paramount importance in the
construction of the literary work. Here, we examine how the writer exploits the concepts of time
and place by relying on a structuralist approach. The aesthetic value of time is manifested through
its influence on the events and characters of the novel, while place contributes to reinforcing their
realism and presenting them more convincingly to the reader.

Keywords : time, place, temporal paradoxes, narrative speed, narrative impediment, open

space, closed space, and "The Last Dinner of Karl Marx".




